



Version française

Note d'information RGPD

Finalités

Bolloré Logistics a mis en place Link pour créer et suivre les demandes de transport, les bons de commande et les expéditions. Selon la réglementation en matière de protection des données personnelles, y compris RGPD, Bolloré Logistics agit en tant que Responsable de traitement.

Base légale

La collecte et le traitement des données personnelles sont nécessaires à l'exécution du contrat et aux fins des intérêts légitimes poursuivis par le Responsable de traitement.

Données enregistrées

Les données collectées et traitées permettent la création des comptes utilisateurs ainsi que la gestion et le support de l'application.

- Données d'identification : Nom, Prénom, Adresse mail, Login, Numéro de téléphone.
- Données professionnelles : Société, Fonction.
- Données de localisation : Pays, Région.
- Données de connexion : Date de dernière connexion, Actions de l'utilisateur.

Destinataires des données :

Les données personnelles sont accessibles uniquement par les employés de Bolloré qui ont besoin d'en connaître dans le cadre de leurs missions et par les équipes de maintenance informatique qui peuvent être basée en dehors de l'Union Européenne.

Sur demande écrite, les salariés habilités peuvent extraire des données personnelles (nom, prénom, login, adresse mail, pays, nombre de connexion) de leurs utilisateurs pour en effectuer la revue.

Dans ce cas, la société qui l'a demandé devient Responsable de traitement de cette extraction.

Veuillez contacter votre Délégué à la Protection des Données pour plus d'information concernant ce traitement.

Durée de conservation des données :

Les données des comptes sont conservées aussi longtemps que le compte est actif sur la plateforme. Un compte inactif est désactivé après 3 mois sans connexion puis purgé si l'inactivité dure 6 mois. Les données de connexion sont conservées pour une durée de 90 jours.

Droit des personnes :

Selon la réglementation RGPD Européenne, chaque salarié, client, sous-traitant, ou autre partie prenante, dispose d'un droit d'accès aux données, de rectification, d'opposition, d'effacement, de limitation du traitement, mais également, uniquement pour la France, le droit de définir le sort des données après leur mort.

Réponses aux questions :

Pour exercer ces droits ou pour toute question sur le traitement de ses données dans ce dispositif, les personnes concernées peuvent contacter le Délégué à la Protection des Données (DPO) à l'adresse suivante : dpo_bollore_logistics@bollore.com.

Elles disposent également de la possibilité de formuler une réclamation auprès de la Commission Nationale Informatique et Libertés de la France – CNIL.

Politique de gestion des cookies

Qu'est-ce qu'un « cookie » ?

Un « cookie » est une suite d'informations, généralement de petite taille et identifié par un nom, qui peut être transmis à votre navigateur par un site web sur lequel vous vous connectez. Votre navigateur web le conservera pendant une certaine durée, et le renverra au serveur web chaque fois que vous vous reconnecterez. Les cookies ont de multiples usages : ils peuvent servir à mémoriser votre identifiant, tracer votre navigation pour des finalités statistiques ou publicitaires, etc.

Quel type de cookies sont déposés sur notre site ?

- Cookies techniques ou fonctionnels indispensables au bon fonctionnement du site

Nos cookies assurent le fonctionnement correct de certaines parties du site web et la prise en compte de vos préférences en tant qu'utilisateur. En plaçant des cookies fonctionnels, nous facilitons votre visite. Cela vous évite par exemple, de saisir à plusieurs reprises les mêmes informations dans notre site. Des cookies recueillent également des données télémétriques et statistiques d'usage de façon anonyme pour permettre l'amélioration de la performance de l'outil.

Tableau des cookies

Nom du cookie	Finalité	Durée de conservation
ai_session	Améliorer la performance de l'outil par l'utilisation de données anonymes.	Durée de la session.
ai_user	Améliorer la performance de l'outil par l'utilisation de données anonymes.	1 an.
.LINKAUTH	Faciliter la connexion de l'utilisateur.	Durée de la session.
Culture	Enregistrer la langue de préférence.	Durée de la session.
ASP.NET_SessionId	Cookie de session.	Durée de la session.

GDPR information notice

Purpose of Link

Bolloré Logistics has set up Link4PL to create and follow transport requests, purchase orders and shipments. According to Data Protection Regulations, including European GDPR, Bolloré Logistics acts as Data Controller.

Legal basis

The collection and the processing of personal data are necessary for the performance of the contract and for the purposes of the legitimate interests pursued by the Controller.

Recorded data

Collected and processed data is needed to create user accounts and to maintain and support the application.

- Identification data: Name, Surname, E-mail address, Login, Phone number.
- Professional data: Company, Function.
- Localization data: Country, Region.
- Connection data: Date of last connection, User actions.

Recipients of the data:

Personal data is only accessible to Bolloré employees who need them in the course of their duties including IT maintenance teams which may be located outside European Union.

On written request, authorized employees may extract recorded data (name, surname, login, email address, country, number of connections) of their company users for performance review.

In this case, the company that requested it became this extraction's Data Controller.
Please contact your Data Protection Officer for more information about this processing.

Data retention period:

The data will be kept as long as the user has an active account on the platform. An inactive account is deactivated after 3 months without connection and purge if inactive for 6 months. Connection data is kept for 90 days.

Personal rights:

According to the European GDPR, each employee, customer, subcontractor, or other stakeholder has a right to access data, rectify, oppose, erase, limit processing, but also, only for France, the right to define the fate of data after their death.

Answers to questions:

To exercise these rights or for any question about the processing of their data in this system, data subjects can contact the Data Protection Officer (DPO) at the following address: dpo_bollore_logistics@bollore.com.

The persons also have the possibility of lodging a complaint with the French National Commission for Information Technology and Civil Liberties - CNIL.

Cookie policy

What is a cookie?

A "cookie" is a piece of information, usually small and identified by a name, that may be sent to your browser by a website to which you connect. Your web browser will store it for a certain period and send it back to the web server each time you log in again. Cookies have multiple uses: they can be used to remember your ID, track your navigation for statistical or advertising purposes, etc.

What type of cookies are used on our site?

- **Technical or functional cookies essential to the proper functioning of the site**

Our cookies ensure that certain website parts function correctly and that your preferences are considered. By placing functional cookies, we make your visit easier. For example, this prevents you from repeatedly entering the same information on our Site. Other cookies also collect anonymous statistical usage and telemetry information to improve the tool's performance.

Cookie Tables

Name of cookies	Purpose	Data retention
ai_session	Improve the tool's performance using anonymous data.	Duration of the session.
ai_user	Improve the tool's performance using anonymous data.	1 year.
.LINKAUTH	Make it easier for users to log in.	Duration of the session.
Culture	Save language preference.	Duration of the session.
ASP.NET_SessionId	Session cookie.	Duration of the session.